



## Arropan diputados a Rocha ante violencia en Sinaloa

Tras reconocer que no sabe cuándo terminará la situación de violencia en la entidad, el Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, recibió el espaldarazo de los diputados federales de Morena.

El Mandatario local visitó este jueves la Cámara de Diputados en donde originalmente se reuniría con el coordinador de la mayoría, Ricardo Monreal, pero finalmente dio un mensaje ante legisladores de la bancada, quienes lo despidieron al grito de "No estás solo".



Durante su mensaje en el Salón Verde, al que llegó luego de ser rescatado junto con Monreal de un elevador en el que se quedó atorado, el Mandatario local dijo que la actual situación de inseguridad en la entidad tiene su origen en la detención de Ismael "El Mayo" Zambada, ocurrida el 25 de julio pasado.

"Cuando digo: debiera corresponderse con la magnitud

del hecho inicial generador de esto, pues no, finalmente tiene Sinaloa una confrontación entre dos grupos, lo que nos indica que, en efecto, la versión de que no iban de acuerdo fue cierta: el grupo de 'Los Chapitos' atrapa a 'El Mayo' y lo llevan a Estados Unidos", señaló.

Rocha Moya aseguró que su Gobierno ha contenido la situación de violencia en Sinaloa con la ayuda, primero del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador y ahora con el de Claudia Sheinbaum.

Pese a ello, agregó, no saben cuándo terminará esa situación, pero aseguró que las autoridades, incluida la Sedena, la Marina y la Guardia Nacional, continuarán trabajando en la entidad.

"¿Qué tenemos ahora? Bueno, una situación que todavía no para, se ha reducido, se han tomado medidas específicas para cada caso y han dado resultados, esos resultados pues quisiéramos nosotros que fueran a plenitud, no tenemos todavía una clara idea de cuándo va a terminar, seguimos en la contienda las autoridades, enfrentando la situación", dijo.



El morenista insistió en que la inseguridad en la entidad ha "bajado sensiblemente", entre otras cosas, porque las autoridades han logrado decomisar más de 350 fusibles, de 100 mil municiones, varias decenas de granadas y más de 100 carros con blindaje artesanal o profesional, además de que están utilizando inteligencia militar.

"Hemos logrado tener golpes certeros, esa es la situación que tenemos en Sinaloa. No vengo a decir que ya se acabó, vengo con la idea de compartir esto en el plano nacional", insistió.

Tras referirse a las críticas por las visitas del ex presidente López Obrador a Badiraguato, el Mandatario local rechazó ser el "contacto" y adelantó que no podrán adjudicarle responsabilidad alguna.

"Decían que yo era el contacto, porque la 4T tenía esa relación, es totalmente falso, eso no tiene ningún sentido, se han construido mentiras", afirmó.

Rocha Mocha se dijo atacado porque representa a la llamada Cuarta Transformación.

"A nosotros nos están atacando, sobre todo porque representamos, de alguna manera, a parte del Gobierno de la Cuarta Transformación y nosotros, quiero decirles, queridas diputadas y diputados, estamos actuando con la honorabilidad que nos dictan los principios de Morena", aseguró.

Tras el mensaje del Gobernador, el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, reconoció el trabajo que está haciendo en Sinaloa y le expresó la confianza de las y los diputados de su bancada.

"Estás haciendo un buen trabajo, Gobernador. Te creemos y confiamos en ti tus amigos diputadas y diputados, te acompañamos, te arropamos y te vamos a dar todo el apoyo necesario en esta situación en tu estado, cuentas con nosotros", dijo.

En su turno, **Monreal** reiteró su solidaridad con el pueblo de Sinaloa.

"Le expresamos, Gobernador, nuestra solidaridad con el pueblo de Sinaloa", expresó.

Al término del encuentro, los diputados asistentes despidieron a Rocha Moya al grito de "No están solo".

Y presume apoyo de Sheinbaum



En sus redes, el Gobernador presumió "el apoyo decidido" de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Tras reunirse en privado con la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el morenista agradeció la colaboración de la Federación en materia de seguridad.

También se congratuló del encuentro que tuvo con la titular de Segob, con quien dialogó sobre la estrategia que se aplica en Sinaloa, afectada por la guerra entre las facciones del Cártel de Sinaloa conocidas como "Mayos" y "Chapitos".

"Con la Secretaria de Gobernación reafirmamos el compromiso de trabajar de manera conjunta y emprender acciones para la construcción de la paz en el Estado y garantizar la seguridad de las y los sinaloenses", expresó.

"Por su conducto, agradecí a la Presidenta Claudia Sheinbaum por el apoyo decidido y solidario que nos ha dado para combatir la inseguridad".

[https://www.reforma.com/arropan-diputados-a-rocha-ante-violencia-en-sinaloa/ar2895828?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/arropan-diputados-a-rocha-ante-violencia-en-sinaloa/ar2895828?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)